

¿De qué se trata esta encuesta?

El Servicio de Alimentos y Nutrición (FNS, por sus siglas en inglés) del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) patrocina esta encuesta para saber más acerca de las experiencias laborales y de las dificultades que enfrentan los beneficiarios del Programa de asistencia nutricional suplementaria (SNAP, por sus siglas en inglés) para conseguir un trabajo. Alrededor de 50,000 personas en todo el país están invitadas a participar en la encuesta.

¿Quién realiza esta encuesta?

El equipo del estudio realiza para el Servicio de Alimentos y Nutrición (FNS, por sus siglas en inglés) del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés). Westat se encuentra entre las principales organizaciones de estudios de investigación del país, con más de 50 años de experiencia en la realización de estudios de investigación para agencias gubernamentales.



Si necesita información adicional

Puede visitar la página web de la Encuesta de SNAP y el trabajo en <https://www.xxxx.com>

Si tiene un teléfono inteligente o smartphone, puede escanear el código QR que se proporciona a continuación para visitar la página o llamar a la línea directa y gratuita en el **1-xxx-xxx-xxxx**.

También nos puede enviar un correo electrónico a xxxxxxx@westat.com



Encuesta de SNAP y el trabajo



United States
Department of
Agriculture



¿Por qué fui seleccionado?

El equipo del estudio selecciono al azar una muestra de beneficiarios de SNAP para que representen a cada estado y a las distintas áreas geográficas dentro de cada estado. Su experiencia en conseguir empleo y SNAP representará a otras personas con experiencias similares. Su participación en la encuesta proporcionará la información esencial necesaria para obtener una imagen precisa acerca del empleo de los beneficiarios de SNAP en su estado.

¿Cuánto tiempo toma contestar la encuesta?

Varía un poco de persona a persona, pero el tiempo promedio para contestar la entrevista es de aproximadamente 35 minutos.

¿Tengo que participar?

No. La participación es voluntaria. Puede decidir no participar. Sin embargo, lo alentamos a que participe porque su respuesta a la encuesta es importante para la calidad de los resultados de la encuesta y el impacto potencial en la futura política de SNAP. Si usted participa en la encuesta, puede dejar de contestar las preguntas que prefiera no contestar.

¿Se verán afectados mis beneficios por mi participación en esta encuesta?

Su decisión de participar no afectará sus beneficios de ninguna manera ahora ni más adelante. Ni la oficina local de SNAP ni el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) sabrán que usted ha sido seleccionado o que ha participado en la encuesta.

¿Qué preguntas me harán?

Le haremos preguntas acerca de usted y de su hogar. También le preguntaremos acerca de su trabajo actual (si tiene) y trabajos que haya tenido en los últimos meses. Además, le preguntaremos acerca de su participación en educación y actividades de entrenamiento.

¿Quién usará esta información y cómo la usará?

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) utilizará los resultados de esta encuesta para obtener más información acerca de la cantidad de beneficiarios de SNAP en su estado que trabajan y la naturaleza del trabajo que realizan. Ni su nombre ni información de contacto aparecerá en ningún informe.

¿Por qué necesitan mi historia de trabajo?

Su historia de trabajo es importante porque nos ayuda a saber más acerca de las experiencias laborales y de las dificultades que enfrentaron los beneficiarios de SNAP para conseguir y mantener un trabajo. La información que usted nos dé se mantendrá en privado y se usará para fines de investigación y planificación de políticas.

¿Se me pagará por participar? ¿Cuánto?

Sí. Como agradecimiento, recibirá 30 dólares luego de contestar la encuesta.

¿Hay algún costo por participar en la encuesta?

No. No hay costos por participar en la encuesta.

¿Se mantendrán en privado mis respuestas?

Toda la información que se recolecte se mantendrá en privado hasta donde lo permita la ley. La ley prohíbe a los miembros del personal de la encuesta divulgar su información personal a personas que no pertenezcan al equipo del estudio. Los resultados de la encuesta se informarán solo en totales combinados con las demás personas que participan, nunca como respuestas individuales. Los informes del estudio no incluirán ni su nombre ni otra información que lo pueda identificar. No venderemos ni entregaremos su información de contacto ni lo agregaremos a ningún tipo de lista de correo.

Se calcula que el tiempo requerido para contestar esta recolección de información es de 5 minutos en promedio por formulario, incluyendo el tiempo para revisar las instrucciones, buscar fuentes existentes de datos, reunir y mantener los datos necesarios y completar y revisar la recolección de información. Ninguna agencia puede realizar ni patrocinar una recolección de información, y ninguna persona está obligada a responder a dicha recolección de información, a menos que esta muestre un número de control vigente de la OMB. Envíe los comentarios acerca de este cálculo de tiempo o de otros aspectos de esta recolección de información, incluyendo sugerencias para reducir este tiempo a: U.S. Department of Agriculture, Food & Nutrition Service, Braddock Metro Center II, 1320 Braddock Place, Alexandria, VA 22314. Phone: (703) 305-2062. ATTN: PRA (0584-xxxx*). No envíe el formulario contestado a esta dirección.

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.

**Número de control de la OMB: 0584-xxxx
Fecha de vencimiento: xx/xx/20xx**